



Neuer Schlepper für Allenbach Transporte AG.

24. September 2012

Die Allenbach Transporte AG, Erlinsbach, zieht mit MAN: Seit diesem Monat besitzt die Firma die MAN TGX 18.480 4x2 BLS Sattelzugmaschine.

MAN Truck & Bus Schweiz AG
Tannstrasse 1
CH-8112 Otelfingen

Das Unternehmen führt seit Jahren internationale Gütertransporte aller Art aus. Für Fahrten mit dem 2-Achs-Auflieger steht jetzt der MAN TGX zur Verfügung: Geräumige Kabine, grosszügige Ausstattung sowie bequeme Schlafplätze sind nur einige Punkte, die ihn als Top-Arbeits- und -Wohnraum im nationalen und internationalen Fernverkehr auszeichnen. Auch in Sachen Sicherheit bestens ausgerüstet: Mit ABS, ESP und MAN BrakeMatic[®] ist das Fahrzeug für Notfälle gewappnet.

Bei Rückfragen:
Susanna Wittwer Klingler
Telefon +41 44 847 11 60
susanna.wittwer@man.eu

www.mantruckandbus.ch

Wegen des niedrigen Treibstoffverbrauchs und auf Wunsch des Chauffeurs entschied sich die Allenbach Transporte AG für MAN.

Weitere Informationen unter www.mantruckandbus.ch und www.alfag-egerkingen.ch

Firma	Allenbach Transporte AG
Fahrzeug	MAN TGX 18.480 4x2 BLS
Motortyp	Common-Rail, D2676 LF14
Leistung	353 kW (480 PS)
Getriebe	ZF AS 12 2331 DD, MAN TipMatic [®]
Radstand (mm)	3600
Achskonfiguration	4x2
Fahrerhaus	XLX
Aufbau	Sattel
Garantiegewicht	20'500 kg

Das Transporteffizienz-Programm von MAN Truck & Bus

Das Transport- und Verkehrsaufkommen auf den europäischen Strassen nimmt weiter zu. Gleichzeitig machen die langfristig knapperen Energieressourcen Transporte teurer. Als einer der weltweit führenden Hersteller von LKW und Bussen leistet MAN Truck & Bus einen wesentlichen Beitrag zur kontinuierlichen Steigerung der Transporteffizienz. MAN bietet dafür ein umfassendes Programm zur Senkung der Gesamtbetriebskosten (Total Costs of Ownership). Transporteffizienz, gebündelt in den Feldern Technologie, Service, Fahrer und Future Expertise, schont die Umwelt und ist ein Mehrwert für unsere Kunden.

KONSEQUENT EFFIZIENT

Die MAN Truck & Bus AG mit Sitz in München (Deutschland) ist das grösste Unternehmen der MAN Gruppe und einer der führenden internationalen Anbieter von effizienten Nutzfahrzeugen und innovativen Transportlösungen. Im Geschäftsjahr 2011 erzielte das Unternehmen mit rund 34'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und mehr als 77'600 verkauften Lastkraftwagen sowie über 5700 verkauften Bussen und Busfahrgestellten der Marken MAN und NEOPLAN einen Umsatz von 9 Milliarden Euro.



((Bildlegende v.l.n.r.))

Karl-Heinz Allenbach mit Chauffeur, Luca Sorentino, bei der Fahrzeugauslieferung.